'Colea' México en equidad de género (Reforma 13/10/10)

'Colea' México en equidad de género (Reforma 13/10/10)El País está especialmente rezagado en participación económica y oportunidades, donde ocupa el lugar 110, de 134 Ulises Díaz Ciudad de México (12 octubre 2010).- México está posicionado en el lugar 91, entre 134 países, dadas las pobres oportunidades de equidad de género en áreas de participación económica, salarios, niveles de participación y acceso a servicios básicos, según el Foro Económico Mundial (WEF, por sus siglas en inglés). De acuerdo al "Reporte Global de Diferencias de Género 2010", que emitió hoy la institución, el País está especialmente rezagado en participación económica y oportunidades, donde ocupa el lugar 110. El ranking señala que en participación equitativa de la fuerza laboral, México está en lugar 111, posición idéntica para igualdad salarial por trabajos similares. De igual manera, el reporte señala que las mujeres tienen ingresos menores a los hombres, va que está en posición 112. Sin embargo, la institución reconoce que existe cierto avance en el País, va que el año pasado la posición ocupada fue 98. "México recuperó siete posiciones sobre el año pasado, especialmente por el efecto combinado de pequeñas ganancias en la participación de la muier en la fuerza laboral, pasando de 44 a 46 por ciento, el ingreso estimado, de 7 mil 311 dólares a 8 mil 375, y por el ingreso a educación superior, de 26 a 27 por ciento", dice el documento. "Sin embargo, con la participación de la mujer en la fuerza laboral tan restringida, ya que representan menos de la mitad, y un gran hueco en cuestión de ingreso, México está muy abajo en la tabla". Dentro del índice, los primeros lugares los ocupan los países escandinavos, Islandia, Noruega, Finlandia y Suecia, de la posición 1 a la 4, respectivamente. Entre América Latina y el Caribe, las mejores posiciones las tienen Trinidad y Tobago, en el lugar 21; Cuba, en la posición 24; Costa Rica, en 28, y Argentina, lugar 29. Destaca que todos los países latinoamericanos superan a México dentro del índice. Los tres países al fondo de la tabla son Pakistán, Chad y Yemen.